



Rheinfelden

Adventfenster 2009

Eröffnung Montag, 7.12.2009

Die „Guten Geister“ des SfS haben auch dieses Jahr in Zusammenarbeit mit dem Tourismus Rheinfelden ein Adventfenster kreiert und so zur weihnachtlichen Stimmung in Rheinfelden einen schönen Beitrag geleistet.

Leider hatte der Wettergott kein Einsehen, weshalb bei kaltem Regen nur wenige Personen der Eröffnung beiwohnten. Die warmen Getränke und die von der Ehefrau des Vorstandmitgliedes Rainer Begrich selbst gebackenen Weihnachtsguetzli wurden gerne entgegengenommen.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Co-Präsidentin Hedy Benz für die Organisation.



Blick aus dem SfS-Büro auf den „Rumpel



Hedy Benz

